

KRÄFTEVERHÄLTNIS OSTUKRAINE

STAND: OKTOBER 2014

Das Kräfteverhältnis der bewaffneten Gruppen der Konfliktparteien zeigt eine leichte personelle Überlegenheit der pro-russischen Verbände, während die ukrainischen Streitkräfte und pro-westlichen Einheiten über weit mehr schwere Waffensysteme verfügen. Die aktuellen Eckdaten im Überblick:

Soldaten

Ukrainische Streitkräfte	25.700	
Neurussische Streitkräfte	29.800	

Kampfpanzer

Ukrainische Streitkräfte	590	
Neurussische Streitkräfte	86	

Gepanzerte Fahrzeuge

Ukrainische Streitkräfte	1.400	
Neurussische Streitkräfte	370	

Kanonen und Granatwerfer

Ukrainische Streitkräfte	1.010	
Neurussische Streitkräfte	356	

Mehrfachraketenwerfer

Ukrainische Streitkräfte	660	
Neurussische Streitkräfte	56	

Anmerkung 1: Die Zahlen hinsichtlich der ukrainischen Streitkräfte umfassen nicht die gesamte ukrainische Armee, sondern lediglich die an der »Antiterroroperation« beteiligten Einheiten der Streitkräfte, der Nationalgarde, der Truppen des Innenministeriums und der Freiwilligenverbände.

Anmerkung 2: Die Bezeichnung »Neurussische Streitkräfte« ist eine Eigenbezeichnung der unter dem Kommando der »Volksrepubliken« Lugansk und Donezk stehenden Milizen, die u.a. der Abgrenzung von milizartig organisierten und entsprechend auftretenden kriminellen Banden dient.